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 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Stadtrat 

 

29.09.2011 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der SPD-Ratsfraktion: Stadttauben 
 
Die SPD-Fraktion fragt an: 
 
Zur artgerechten Reduzierung von Stadttauben wurden ein so genannter Taubenwagen gebaut. 
 

1. Welche Kosten sind für die Herstellung des Wagens (Anhänger) für die Stadt 
entstanden? 

2. Warum wurde der Wagen nie zum Einsatz gebracht? 
3. Wie wird die Verwaltung die artgerechte Reduzierung von Stadttauben vornehmen? 

 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


